

Posible solución al problema de LEVANTE

Los ingleses están dispuestos a retirar sus fuerzas

Se celebran conversaciones en París y Londres

Londres, 8.—En estos días se están celebrando importantes conversaciones en Londres y en París entre los representantes de Francia y el Líbano con el fin de llegar a una solución en el problema de Levante, antes de que se vea por el Consejo de Seguridad de la ONU.

El ministro de Siria en París Stashi, se encuentra en Londres y ha celebrado conferencias con el ex-alto comisario francés en Damasco, Ponsot.

Por otra parte, se considera significativa la presencia en Londres del conde Ostrorog, jefe que fué de la Oficina Política francesa de Levante.

Los británicos están dispuestos a retirar sus tropas de Le-

vante en cualquier momento con tal de que se muestren conformes con la evacuación de todas las fuerzas extranjeras. —EFE.

Se aplaza la segunda sesión sobre Indonesia en el Consejo de Seguridad

El delegado ucraniano se encuentra enfermo

Londres, 8.—Es posible que a segunda sesión del debate del Consejo de Seguridad de la ONU, que había sido fijada para mañana sábado por la tarde, sea aplazada hasta la semana que viene, debido a una ligera indisposición del delegado ucraniano, Manuilsky.—EFE.

Audiencia civil y militar de Su Excelencia el ALTO COMISARIO

CIVIL

Sr. don Mario Caracciolo di Melito, cónsul de Italia; señor don Antonio Arévalo, cónsul de España; señor don José Teledano; señor don Fernando Valderama; superiora religiosa del Colegio de 2.ª Enseñanza de Ceuta; María del Carmen de Cavo; don Enrique García Escribano; María Teresa Vergara; María Luisa Zamora y Pilar Amador Mas.

MUSULMANES

Si Mohamed Ben Abdeselak, Bajá de Tánger; Kaid Mizziam Ben Mohamed Bel Kacen; Si Alal Ben Driuch Ben Mohamed, Almotacén de Segangan.

MILITAR

Excmo. señor don Ramón Buena Arguinchona, general de Brigada; don Guillermo Candón, teniente coronel; don Fernando Alvarez Amado, comandante; don Manuel Montero Calvache, capitán de la Guardia Civil.

En este fin de semana

La situación alimenticia DEL MUNDO SERA EL OBJETO DE LAS CONVERSACIONES de los cinco grandes

Londres, 8.—El objeto de las conversaciones no oficiales que propongan los delegados de las cinco grandes potencias en este fin de semana será, según se cree en los centros oficiales londinenses el tratar de las dificultades que atraviesa el mundo.

El problema, desde luego, ha adquirido derecho de prelación sobre varios de carácter político con que enfrentarse en el Con-

sejo de Seguridad y por algunos se asegura que el proyecto británico será presentado en la ONU mañana mismo. Consiste en un cambio de procedimientos y métodos de distribución de víveres entre los países liberados.

Los delegados de las cinco grandes potencias a excepción del soviético, tienen facultades para resolver sin previa consulta con sus Gobiernos.—EFE.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.514 - CEUTA Sábado 9 Febrero de 1946 - EJEMPLAR: 25 CMS

León Blum

saldrá para Inglaterra en la próxima semana

Conferenciará con funcionarios ingleses y norteamericanos

Después presentará un informe a su gobierno

París, 8.—A principios de la semana próxima, León Blum, saldrá para Inglaterra como embajador extraordinario de Francia, para celebrar las conferencias preliminares con los funcionarios ingleses y norteamericanos. Seguidamente marchará a los Estados Unidos para realizar las mismas gestiones.

Regresará a Francia para presentar al Gobierno un informe. Y efectuará un segundo viaje a Norteamérica con el fin de emprender negociaciones destinadas a lograr un empréstito de dos mil millones de dólares.—EFE.

SULTANECH

piensa constituir su Gabinete en breves días

No incluirá a ningún miembro del Partido democrático

Teherán, 8.—El nuevo jefe del Gobierno persa, Sultanech, ha manifestado que piensa tener constituido su Gabinete de aquí a pocos días, pero sin que hayan de figurar en el mismo los miembros del "tudeh" o partido democrático.

Declaró que si va a Moscú, porque se lo permitan los médicos, será después de haber formado su Gobierno y añadió que por lo demás no se ha decidido todavía si la delegación persa que ha de ir a la capital soviética será presidida por él o no.

"No tenemos la intención, prosiguió, de reconocer el Gobierno del partido democrático en Azerbaiyan. La autonomía de esa u otra provincia sólo puede decidirla el pueblo persa.

No puede tratarse ahora de elecciones en vista de que la ley prohíbe la celebración de comicios mientras haya tropas extranjeras en territorio persa, salvo que el Parlamento derogue aquella.—EFE.

Truman ANULA SU PROYECTADO VIAJE A FLORIDA



Washington, 8.—Truman ha anulado su proyectado viaje a Florida a causa de la situación creada por las huelgas y los múltiples asuntos que tiene que resolver.

El presidente lamenta este cambio de sus planes y que tenga que retrasar su entrevista con el ex-prémier Churchill. —EFE.

MEDIDAS PARA RESOLVER LA HUELGA

Washington, 8.—Dentro de un par de días se dará a conocer la fórmula de jornales y precios para resolver la huelga siderúrgica y otros conflictos, ha dicho Truman al terminar la conferencia celebrada con los representantes de los obreros y los patronos de dicha industria. —EFE.

fin de acabar el trabajo el martes.

La comisión encargada de fijar la sede permanente de la Organización, apenas hace progresos, dice la United Press.

Prosiguen los largos debates y la Comisión levantó la sesión sin llegar a un acuerdo.

Volverá a reunirse el sábado por la tarde.—EFE.

LA CUESTION DE LOS REFUGIADOS expuesta en la Asamblea de la O. N. U

Varios países desechan las enmiendas rusas

La viuda de Roosevelt dice que hace peligrar los derechos humanos

Londres, 8.—El Comité de la Asamblea ha adoptado la resolución de crear una comisión especial referente a los refugiados

para el estudio de los asuntos de éstos, el cual es considerado como urgente.

Han sido desechadas todas las enmiendas del delegado británico.—EFE.

UNA DISCUSION SOBRE LOS ESTADOS BALTICOS

Londres, 8.—El primer ministro de Nueva Zelanda ha admitido extraoficialmente en una reunión de la Comisión que estudia el problema de los refugiados que los Estados bálticos forman parte de la Unión Soviética y no gozan de independencia por tanto.

Se produjo entonces un incidente en el cual intervinieron los delegados soviético y ucraniano.

El delegado ucraniano puso fin a la discusión, haciendo constar que era inútil, porque todo el mundo sabe que los Estados bálticos forman parte de la Unión Soviética.—EFE.

TAMBIEN SE OPONE LA DELEGACION PANAMEÑA

Londres, 8.—Ante la Comisión encargada de estudiar el problema de los refugiados, el delegado panameño se opuso a la proposición soviética de que se concluyeran convenios bilaterales respecto a los refugiados, en vez de ocuparse de ellos internacionalmente.—EFE.

LA PROPUESTA SOVIETICA SOBRE LOS REFUGIADOS HACE PELIGRAR LOS DERECHOS HUMANOS

Londres, 8.—La viuda de Roosevelt declaró ante el comité de la ONU que estudia la cuestión de los refugiados, que la

propuesta de la delegación soviética hace peligrar los derechos humanos.

"Estamos aquí, dijo, para crear una mayor libertad humana, no para restringirla. La persona desplazada que no sea traidora o criminal de guerra tiene ciertos derechos humanos.

Propuso la constitución de una comisión especial en el Consejo Económico y social de la ONU que se dedique exclusivamente a estos problemas. —EFE.

LA REUNION PLENARIA DE LA ONU SE CELEBRARA EL DOMINGO POR LA NOCHE

Londres, 8.—Para el domingo por la noche ha sido fijada la reunión plenaria de la Asamblea de la ONU.

Las conferencias reanudarán el domingo por la mañana con el

Rusos y norteamericanos DISCUTEN EN AUSTRIA

Viena, 8.—Las autoridades británicas protestaron el viernes por tercera vez contra la ocupación rusa de la Compañía de navegación Steamship Austrian, en la zona de ocupación de Viena.

Desde la primera semana los rusos han mantenido noche y día una guardia en las oficinas de la Compañía a la que reclaman una indemnización.

Por su parte, los ingleses establecieron una guardia en el Creditanstalt Bank, donde se encuentran gran parte de los fondos de la compañía.

Los rusos pidieron dinero, pero las autoridades del Banco rechazaron la petición cumpliendo órdenes del Ministerio de Hacienda austriaco.—EFE.

APOLO

Sesión continúa desde las 5. UNIVERSAL FILMS presenta la gran producción



Nuestro próximo estreno: La gran producción nacional de FILMOFONO CINCO LOBITOS con ANTONIO CASAL y ANA MARIA CAMPOY



SANTORAL DEL DIA

9 de febrero, sábado. Santos Cirilo de Alejandría, doctor; Apolonia, Alejandro, Antonio, Nicéforo, mártires; Ansberto, Sabino, obispos; Primo, Donato, diáconos. Fiesta del Voto de la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta. Rito Doble. Ornamentos blanco.

LOS CULTOS DE AYER

Ayer, víspera de la festividad del Voto de la Virgen, tuvo lugar en el Santuario de la Patrona, la misa de Comunión general, que fué oficiada a las ocho y treinta de la mañana por el ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado, doctor don Emilio F. García Fuentes recibiendo en ella el Pan Eucarístico muchos devotos de la Santísima Virgen.

Por la tarde a las cuatro, procesionalmente se trasladó desde la Santa Iglesia Catedral, el ilustrísimo Cabildo, cantando solemnemente Vísperas ante el altar de la Patrona y a las siete, se celebraron los cultos del cuarto día del Quinario, finalizando con solemne Salve, a la que asistieron muchos fieles y la Corporación municipal, presidida por el ilustrísimo señor alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez.

LOS CULTOS DE HOY

Hoy, festividad del Voto de la Virgen, tendrá lugar a las 10'15, la solemne y tradicional función religiosa en honor de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, en cuyo acto religioso ocupará la cátedra sagrada el reverendo Padre, don Bienvenido Romo Labrador, capellán del Hospital Militar de Tetuán.

A esta solemne religiosa, asisten nuestras autoridades y los Cabildo Catedral y Municipal. Por la tarde a las siete, se celebrarán los cultos del último día del Quinario que se viene efectuando en la iglesia de la Patrona, finalizándose con el canto de la Salve.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche a las 10'30, se celebra por el turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna, la Vigilia del corriente mes, en la parroquia de Santa María de los Remedios, que se aplica por

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes 'Suma anterior', 'Empresa de Aguas de Ceuta, S. A.', 'Don José Ramos Gabozas', etc.

(Continuará.) Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 8 de febrero 1946

Subdelegación de Hacienda. - Ceuta

Relación de los señores cuyos libramientos serán satisfechos el día 12 del corriente mes: A. Fernández; F. Hidalgo Redondo; Aomar Ben Maimon; Mohamed Ben Hamu Hady; Mohamed Ben Hach Ben Chis; Taleb Ben Mojtar El Harras; Electra Marroquies; M. Castañeda; Empresa Alumbrado Eléctrico F. Fernández Amador; R. López Rincon; J. Vázquez Rodríguez; Mohamed Abdelkader; A. Martín Román; Mena y Reina; D. García Muñoz; Mohamedi Ben Maimón; Al-lal Ben Abdelah Curch; A. Vi-

Ceuta 8 de febrero del 1946. El Subdelegado de Hacienda

CERVANTES

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film. Sábado, 9 de febrero de 1946, Desde las CINCO

Chamartin presenta un estreno muy esperado interpretado por el graciosísimo

Advertisement for 'La Luna vale un MILLON' featuring Miguel Ligero, Leonor Fabregas, and Alicia Palacios. Includes 'DIRECCION: Florian Rey' and 'DISTRIBUCION CHAMARTIN'.

Miguel Ligero millonario! Miguel Ligero vagabundo! Ambas cosas ocurren en esta película, en la que reírán por partida doble, gracias a la doble interpretación de MIGUEL LIGERO el indiscutible primer cómico nacional.

Días 12 y 13. Acostumbramiento artístico. Sobre la escena HERMANOS CAPE con su espectáculo único. ¡Dos horas de continuadas carcajas!

SEÑORA:

Se cojen puntos a las medias. Encargos en Perfumería "ROMA" y Casa Serafín

Renovación del voto

En la mañana de hoy, a las 10'30, se celebrará en el Santuario de la Santísima Virgen de Africa, solemne función religiosa en la que se renovará el voto a la excelsa patrona de Ceuta, la Virgen de Africa, a cuya ceremonia asistirán en Corporación, el Cabildo Catedral y el Municipal.

También, como es tradicional costumbre, asistirán todas las autoridades locales, así como los Hermanos Mayores de las Cofradías, Asociaciones religiosas y una ingente multitud de nuestro pueblo, cuya devoción por la Virgen de Africa es realmente edificante.

Por el alcalde de la ciudad, ha sido estimulado el pueblo para que cubra sus balcones con profusión de colgaduras de los colores nacionales, así como para que asista al solemne acto que se celebra en honor de su Patrona.

SILVIKRINE

Hace desaparecer la caspa "Perfumería Vicente Martínez"

La Pascua musulmana del Mulud, será celebrada con una comida

S. E. el Delegado del Gobierno, presidirá un reparto de calzado a los necesitados

Tendrá lugar en el santuario de Sidi Embarek

El viernes próximo y con motivo de la celebración de la Pascua del Mulud, tendrá lugar en el santuario de Sidi Embarek (Hadú) una comida a los musulmanes pobres que ofrece S. E. el Delegado del Gobierno en nombre de S. E. el Alto Comisario. En el simpático acto será sacrificada una res, ofrenda gene-

rosa de España a los musulmanes necesitados. Con este motivo, la Delegación del Gobierno, se complace en hacer público, el pago de desprendimiento de la panadería de la señora viuda de Morán que ha donado para estas fiestas 500 kilogramos de pan para ser distribuidos entre los humildes de aquella barriada.

Funerales en sufragio del alma del Excmo. señor D. Luis Orgaz Yoldi

En la mañana de ayer, a las 11, se celebraron en la Santa Iglesia Catedral, solemnes funerales en sufragio del alma del Excmo. señor don Luis Orgaz Yoldi, Alto Comisario que fué de España en Marruecos, y Gobernador general de las plazas de Soberanía.

El Altar mayor había sido exornado con gran severidad, luciendo una espléndida iluminación.

Presidía el acto, hallándose en lugar destacado en el Presbiterio, el Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo de Ejército, hallándose en el Coro el ilustrísimo señor vicario general de la Diócesis don Emilio F. Fernández Fuentes y Cabildo Catedralicio.

Del lado de la Epístola, ocupaban sillones el Excmo. señor Gobernador Militar de la plaza y Delegado Gubernativo, don Enrique Rodríguez de la Herrán y Excmos. Sres. generales de diferentes Armas y Servicios, jefe de Fuerzas Navales y Comandante de Marina.

Del lado del Evangelio, se encontraban el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad don Francisco Ruiz Sánchez, Ilmos. señores Juez de Primera Instancia e Instrucción, jefe local del Movimiento, Ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto, delegado provincial de Trabajo, fiscal de la Vivienda, secretario de la Corporación, gestores municipales y señor inspector provincial de Trabajo.

En otros lugares del templo, se hallaban ilustrísimos señores coroneles primeros jefes de las diferentes unidades que guardan la plaza, jefes y oficiales del Ejército, de la Armada y de Aviación, nutridas representaciones de

entidades y organismos del Estado y Municipio, así como de las entidades civiles de Ceuta.

El funeral fué oficiado por el Ilmo. canónigo de la S. I. C. señor García Cruzado, asistido por dos presbíteros y actuó a toda orquesta la capilla catedralicia, con sus primeras voces y coros.

Finalizado el funeral, por el ilustrísimo señor vicario general de la Diócesis, fueron rezados los responsos de ritual.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. abonados que el domingo día 10 se suspenderá el servicio, con carácter general, en la red de distribución de la plaza desde las ocho hasta las 14 horas. Ceuta, 9 de febrero de 1946. La Dirección

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Doneli y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

El Excmo. Sr. general don Enrique Rodríguez de la Herrán, nombrado en propiedad Delegado Gubernativo de ésta Plaza

S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, ha confirmado como Delegado Gubernativo de esta Plaza al Excmo. Sr. General de Brigada don Enrique Rodríguez de la Herrán, que ha tomado posesión en propiedad del cargo que hasta ahora había desempeñado interinamente.

Queda, pues, en virtud de es nombramiento, incorporado al común afán de los destinos, públicos de Ceuta, una de las más destacadas y prestigiosas figuras del generalato español.

Su biografía —obligada reseña de quien ha de convivir con nuestros anhelos— constituye una brillantísima hoja de servicios a España, prestados en Africa de una manera continua, sencilla y ejemplar.

Desde el año 13 manda unidades marroquíes. Ceuta le ha visto en todas las campañas, de capitán, de comandante luego en el 3 Tabor de Regulares.

En la guerra de liberación, toma activísima parte. Manda las primeras fuerzas de desembarco y forma en vanguardia en la flecha de acero y heroísmo que partiendo del Sur, libera Málaga, sube a Peñarroya y bordea Extremadura, habiéndose distinguido al mando de la 24 División, por lo que asciende a coronel por méritos de guerra.

Terminada la campaña vuelve a mandar Grupos de Regulares, ahora es Alcazarquivir, donde queda como testimonio vivo de sus obras, uno de los mejores acuartelamientos.

Ascendido por elección a General, desempeña durante dos años el Gobierno Militar de Bilbao, cuya población en homenaje de cariño, le regala las condecoraciones concedidas por el Gobierno, testimonio de su labor pacificadora.

Ha mandado, accidentalmente, las Divisiones, territorio de Larache y Xauen, en ejercido el mando militar y político de Iñfi donde organizó el Grupo de Tiradores, que en nuestra guerra diéran tan magníficos resultados, y, finalmente, está encargado accidentalmente del Gobierno Militar de esta Plaza, cuya Delegación Gubernativa ejerce también por nombramiento del Alto Comisario.

Al hacer pública la confirmación en su actual destino, creemos cumplir con algo más que con un deber de cortesía, al saludar al Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, deseándole en su cargo los mayores aciertos para bien de España.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo para su entrega al interesado, las Tarjetas de RENOVACION de Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan.

(Continuación)

Don Bernardino Adalid Reyes; don Manuel Alvarez Pérez; don Juan Artiel Tirado; don Abdokader Ben El Ali Abdí don Isaac Bendaham Abecasis; don Manuel Cabrejas Domínguez; don Luis Caracena Román; don Juan de Dios Castillo Peña; don Manuel Cotán Falcón; don Antonio Encina Gil; don Antonio Garrucho Jiménez; don Teodoro Gil Alonso; doña Mercedes Gómez Guzmán; don Pedro González Pineda; don Luis Gutiérrez González; don Manuel Justo Gutiérrez; don Marcelino López Gómez; don Pedro Morales Díaz; don Antonio Ortuibia Rojas; don Mariano Pafio Navarro don Estanislao Romero Godoy; don Juan Salguero Castro; don Fernando Valero de Haro; don Fernando Utrilla Ibañez don Antonio Corrales López; don Pedro Bucho Picó; don Antonio Román Serrano; don Francisco Trujillo Machacón; don Rodolfo Alvarez Lara; don Juan Arias Segura; don José Escobar Pineda; don José García Gómez; don Emiliano Portillo Casas; don Miguel Valentín García; don Manuel Benito Miguel; don Juan Ocaña Rodríguez; don Javier Fuentes Rus; don Agustín Oriuz Puertas; don Mohamed Ben Sid Hamed Sillal; don Juan Rodríguez Caballero.

Ceuta 4 de febrero de 1946. El Inspector General Delegado de Trabajo. L. Sánchez Blanco.

Crecimiento del cabello con SILVIKRINE

'Perfumería Vicente Martínez'

MOVIMIENTO DE BARCOS

ENTRADAS

"Carmen P.", de Alicante, con tejas.
"María Martínez", de Málaga, con carga general.
"Cabo Quintre" de Villagarcía, con carga general.
"Astur", de Saffi, con fustatos.
"J. J. Sister", de Algeciras, a las 17,45 con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

"Silurnum", para Casablanca, en lastre.
"Castillo Fuentsaldaña", para Loanda, en lastre.
"Costa de Oro", para Málaga, en lastre.
"Ricardo Trujillo", para Mellilla, con carbón.
"Carmuña P.", para Villagarcía, con tejas.
"J. J. Sister", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

ATTLEE RECIBE A LOS PERIODISTAS EXTRANJEROS

Pide que se escriba honradamente sobre los acontecimientos de los próximos años

"Debe hablarse libremente para saber lo que cada nación piensa de los demás"

Londres, 8. — Habrá gran necesidad de que se escriban honrados reportajes sobre los acontecimientos de los próximos años, así como honestas explicaciones sobre las distintas políticas y problemas, ha dicho Attlee en un

banquete organizado por la asociación de corresponsales extranjeros.

Attlee pidió a los representantes de la Prensa allí reunidos un fiel registro de los acontecimientos durante los años venideros.

Refiriéndose a la Asamblea de la ONU dijo que no se podrá lograr una paz duradera si no se trabaja para ello de día y de noche con todas las energías, con pleno desarrollo del pensamiento y con todo corazón.

Indicó que había de realizar inmensos esfuerzos para eliminar las incomprensiones y sospechas, no sólo en interés de la Gran Bretaña sino de todo el mundo.

Asimismo se hace preciso hablar libremente y sin rodeos a fin de que cada nación sepa lo que los demás piensan.

No llegaremos a ningún lado pretendiendo que existe un acuerdo cuando en realidad no lo es y solamente lograremos prosperar si cuando existan discrepancias, y siempre tendrá que haberlas, lo reconozcamos y nos enfrentemos con los problemas, discutiendo abiertamente y sin temores con el fin de eliminarlos. — EFE.



EFEMERIDES LOCAL

9 de febrero de 1651. — La población de Ceuta votó celebrar fiesta de guardar en honor de la Santísima Virgen de Africa.

VIAJEROS DISTINGUIDOS

Ayer, en el vapor correo, salió para la Península don Santiago Senarega Murriano, Director General de "La Mundial S. A." Com-

pañías de Seguros Generales, acompañado de don Pedro García Pelayo jefe de la sucursal de la Compañía en Jerez de la Fronte-

ra. Ambos señores han visitado todas las Plazas de la Zona Occidental y Tánger y las oficinas establecidas en dichas ciudades.

Al muelle acudieron a despedirle numerosas amistades.

Les deseamos un buen viaje.

REGRESO

Regresó de la Península el reverendo Padre, don Francisco Servat Aduá, beneficiado-Maestro de la Capilla de la Santa Iglesia Catedral, al que enviamos nuestra respetuosa y cordial bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 55.

EL GENERAL SOTELO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a la Península, nuestro querido amigo y paisano, el excelentísimo señor don José Sotelo y García, al que deseamos un feliz viaje y que su estancia en esta le haya sido muy grata.

DE LARACHE

Ha llegado de Larache a Ceuta donde pasará algunos días, don José Santos Ruiz, al que damos cordial bienvenida.

A MADRID

Para la capital de España ha salido en el correo peninsular de ayer don César Tormo, funcionario de la Delegación de Estadística.

A MADRID

En cuya ciudad pasará varios días ha salido el conocido comerciante local don José Ibañez Trujillo, acompañado de su familia, deseándoles un buen viaje y grata estancia.

HOY EN EL AYUNTAMIENTO

S. E. el general Delgado Serrano hará entrega de la ofrenda pro-coronación a la Virgen de Africa, de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

En nuestra cotidiana visita al Ayuntamiento, fuimos informados ayer mañana por el alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, de que en la mañana de hoy, después de finalizado el emotivo acto en honor de la Virgen de Africa que se celebrará en su Santuario, visitará el Palacio Municipal el excelentísimo señor general don Francisco Delgado Serrano, para hacer entrega al mismo de un cheque por el total importe de

las cantidades entregadas pro-coronación de la Virgen, por todos los componentes del IX Cuerpo de Ejército, del que es dignísimo jefe.

El acto íntimo, revestirá la mayor solemnidad, puesto que se trata del homenaje de respeto y cariño que ofrendan a nuestra excelsa Patrona, todos los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, que prestan su servicio a España, en el territorio africano.

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA HACE SABER: Que el Excm. Sr. Director General de Reclutamiento y personal del Ministerio del Ejército, en escrito de fecha 14 de Enero, dice lo siguiente: "El Sr. Ministro ha resuelto que el artículo 316 del vigente Reglamento Provisional de Reclutamiento se entienda ampliado en el párrafo siguiente: — Asimismo, los reclutas que por sus aficiones, o que por pertenecer a sociedades montaÑeras, demuestran poseer conocimiento de las técnicas del esquí o escalada, aplicables a las Unidades de montaña, podrán acogerse a cuanto disponen los párrafos anteriores, para su destino como procedentes de Reclutamiento forzoso a dichas Unidades".

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 5 de Enero de 1946. Francisco Ruiz Sánchez.

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD
FALANGE ESPAÑOLA 6
Teléfono 79
PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIOS BREVES

Pérdida

PERDIDA pluma negra "Montblanch" desde Millán Astray, Primo Rivera, Puente Almina, General Franco y Plaza de Africa. Razón Jáudenes, 1, bajo, derecha. Se gratificará.

Varios

PRESTAMOS máquinas mientras reparamos la suya. Comercial Maza.

NECESITAMOS taquígrafos gran práctica. Detalle esta Administración.

SU MAQUINA de escribir se la dejaremos como nueva. Pida precios Casa Sánchez.

MUJER TRABAJADORA!

Si tu ideal es constituir un hogar propio, a ello contribuirá notablemente un PRESTAMO NUPCIAL de los que mensualmente concede el nuevo Estado a través del Instituto Nacional de Previsión.

F.E.T. y de las JONS
Auxilio Social
Emblema: "LLUVIA DE ORO"
Debiendo celebrarse el próximo domingo día 10 de Febrero la primera cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Quijpo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 9 y en todo el domingo día 10.
Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta 8 de Febrero de 1946.
Saludo a Franco.—Arriba España!



En secreto

Todo arreglado, lector. Quienes saben y quienes pueden tendieron una mano amiga a nuestro titular...

La junta directiva dimisionaria, que seguirá al frente de los destinos del club hasta fines de la temporada...

Que, además de tomar importantes acuerdos para asegurar la vida de nuestro primer club balompédico...

Magnífico gesto, si señor! ¿Será pagado es debido por nuestros aficionados?

Lo correcto y lo obligado es ahora que toda la afición corresponda. No solo inscribiéndose como socios protectores del equipo...

Porque... Si económicamente todo está arreglado, deportivamente aún nos queda algo por hacer.

Este algo es derrotar al Betis y al Deportivo de La Coruña, que han de desfilan por Alfonso Murube en la próxima semana.

Y esto solo podrá lograrse si... en nuestros jugadores y aficionados hay la decisión y el entusiasmo que han demostrado poseer en grado superlativo...

Eso de que ya están ganados los partidos contra sevillanos y coruñeses... no está bien.

Los partidos se ganan en el terreno de juego.

Y en el terreno de juego es donde vamos a ver si nuestros jugadores son o no son capaces de inclinarlos a su favor.

¡Mano, pues, a la obra, muchachos! ¡Y a por esos triunfos que tan imprescindibles les son al equipo!

Si expectación reina en nuestra ciudad por el Ceuta-Betis de mañana, no es menor la que existe en la tierra de María Santísima.

Tanto el suplemento deportivo "Sevilla" como el "A B C" publicarán crónicas especiales para... ¡calmar a los millares de adeptos con que cuenta el "resucitado" Betis!

También el suplemento deportivo de EL FARO se "hinchará" ese día. ¡Una plana entera para comentar y reseñar este trascendental choque entre beticos y ceuties!

¡A nosotros no hay quien nos achique!

No se nos pongan nervioso. Aunque el Betis tiene algo de verde también en sus camisetas, nunca es el verde rabioso aquel del Córdoba y Santander que tanto se nos "indigestó"...

¡Y se le puede comer! DON FILIPON

Desde ayer tarde se encuentra en nuestra ciudad el Real Betis Balompié

Perico y Pepin formarán la pareja defensiva del titular

El equipo que mañana disputará dos puntos a nuestro titular está desde la tarde de ayer en nuestra ciudad. A fin de que sus hombres descansen lo conveniente y estén en perfectas condiciones de rendir batalla, adelantaron en 24 horas su llegada. Y ya lo tenemos cómodamente alojado en el hotel, en espera de que llegue el día de mañana.



Perico.

extremo derecha, que hasta última hora no se sabrá si ocupará Cuca o Abad, aunque este último cuenta con las mayores probabilidades. El resto será: Casafont; Perico, Pepin; Gil, Lesmes, Carvajal; X, Vapón, Carnero, Lolo y Morla.



Pepin.

Un equipo, como verán, bastante renovado integrado casi totalmente por elementos jóvenes que pueden solucionarlo todo. Porque en lo tocante a codicia, entusiasmo y velocidad superará en mucho a otras formaciones a poco que todos se lo propongan.

Y como aquí se lo juega todo Ceuta y el Ceuta, hay que esperar que se lo propongan. Desde Casafont que es el guardameta hasta Morla, que es el capitán y el extremo izquierda del cuadro.

SEGUNDA CATEGORIA REGIONAL

Para mañana, Ybarrola-Iberia; Imperio-Morro

Mañana, en el Campo Militar de Deportes, tendrán lugar dos interesantes encuentros, correspondientes al campeonato de la fase local para el ascenso a primera.

Merece destacar el partido que ha de librarse entre el Ybarrola y el Iberia, ya que estos dos onces están dotados de cierta potencialidad que les permite marchar a la cabeza de la clasificación a un punto de diferencia el uno del otro. De lo que se deduce que nos han de ofrecer un magnífico encuentro que ha de merecer mucho la pena de ver.

En el mismo campo también se celebrará otro partido no menos interesante, dada la rivalidad existente entre ambos, y que estos pugnan por mejorar su clasificación. Se trata del Imperio y del Morro, equipo éste que sabe poner entusiasmo y amor propio para conseguir el puesto adeciado a su codicia.

SILVIKLINE

Evita la caída del cabello 'Perfumería Vicente Martínez'

ALVAREZ ANTON árbitro del CEUTA - BETIS

Y Blanco Muñiz del Atlético-Balompiédica

Para dirigir el encuentro de mañana en el Estadio entre el Real Betis y el Ceuta ha sido designado el colegiado madrileño, señor Alvarez Anton, a quienes ayudarán en las bandas los también colegiados señores Fernández Conde y Corbacho.

El encuentro Atlético tetuaní-Balompiédica linense, correspondiente a la Copa Federación Española, será dirigido por el señor Blanco Muñiz.



Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media 772'9. Temperatura máxima a las 15 16'4. Temperatura mínima a las 7: 12'0. Temperatura media: 14'2. Humedad relativa media: 89%. Dirección dominante del viento: S.E. Velocidad media del viento: 12 kilómetros. Horas de sol: 9'15. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: rizada.

Arista de la ciudad

¡Os voy a contar un chiste! Suena esta frase e inmediatamente se alzan todos los que la oyen y forman un corro alrededor del narrador. El chiste directamente afectado por el cuento aguza el oído y como los perros de caza, estira las orejas y procura recoger, algo de lo que entre hijos entrecortados de risas próximas a estallar, se va escapando de entre el apretado corro que se formara.

¡Un chiste! ¡Qué alegría de saber y poder reír en la vida! ¡Desgraciado de aquel que se siente amargado o hundido en un impenetrable e inexorable desaliento; en una tristeza absoluta que él a lo mejor se ha empeñado en denominar seriedad o bien rectitud de la vida.

Hay que estar alegre para contar un chiste, hablamos del chiste diáfano y llano, no del tergiversado y descarado, y por tanto aplaudamos al que quiere echar un poco de sabor dulce sobre la amarga hiel de la vida.

Hay quien censura; quien se atreve a hablar mal del que siempre está alegre y nosotros nos atreveríamos a preguntar que por qué ¿quizá por incomprensión?, ¿por falta de alegría en sí mismo? ¿Por envidia de no poder sentir esa misma alegría? No lo sabemos. Solo sí, que el que ríe, bendito sea en el nombre del Señor.

Rafael de Málaga.

REPARTO DE DONATIVOS

En el día de hoy, viernes, ha tenido lugar el reparto de donativos en metálico, procedentes de la función benéfica que días pasados, se dieron en el Casino Cinema, patrocinada por la Excelentísima señora del gobernador militar y dirigida por el teniente coronel ayudante señor Cornejo a beneficio de los pobres de la población.

Este recorte se hizo a las doce en el Ayuntamiento para los necesitados de la ciudad o mejor dicho de su casco y a las cuatro de la tarde en la barriada del Rinconcillo para los damnificados en los últimos temporales.

De estos dos actos daremos amplia información a nuestros lectores en nuestro próximo número, ya que hoy no hemos podido hacerlo por premuras del tiempo.

UNA AGRESION

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistida María Bediomo López de 25 años, domiciliada en Catalanes, 6, la cual según manifestaciones fué agredida por su hermano que le produjo heridas de 2, 3 y 1 y 1 centímetros en las regiones occipital y parietal derecha, que les fueron curadas por el personal facultativo de guardia. De la ocurrencia y de "las caricias" se

¿A DONDE VA TAN DEPRISA?

A por una quiniela de "LA PERLA"

Y...¿ESO QUE ES? Eso es ganar 4.000 ptas.

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Almacén de música M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NÚMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

pasó el oportuno parte a la Comisaría.

Una fecha el día 1, Primer Viernes de Marzo. Una imagen milagrosa el Santísimo Cristo de Medinaceli.

EL ALCALDE ENFERMO

En nuestra diaria visita, a la alcaldía, se nos comunicó que el alcalde señor Gasquez, no había asistido a su despacho por encontrarse ligeramente indispuerto. Deseamos a nuestra primera autoridad civil, un pronto restablecimiento e incorporación a sus funciones.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Guillermo Reverdito Albo, de 12 años domiciliado en Rinconcillo, de alcoholismo; María Bediomo López de 25 años, domiciliada en Catalanes 6, de varias heridas en regiones occipital y parietal izquierda; Manuel Blandios Jurado de 23 años domiciliado en R. Martínez 34, de herida incisa en dedo medio derecho; Antonio Heredia Santiago de 15 años, domiciliado en Matadero 8, de herida con tusa de 2 centímetros en región intercostal; Carmen Vázquez Bernal de 15 años domiciliada en San Felipe 20 de quemadura en mano izquierda.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Fallecimiento

Ha fallecido la madre política de nuestros estimados amigos el interventor del Ayuntamiento de San Roque don Argimiro Fernández y el funcionario de este Ayuntamiento don Juan Benítez Aulina. A ambos enviamos con tan triste motivo al igual que al resto de sus familiares, nuestro sentido pésame al mismo tiempo que solicitamos de nuestros lectores una oración por el alma de la extinta.

DEPORTES

El domingo con el San Fernando

Definitivamente el domingo, jugamos con el San Fernando. No sabemos el espíritu que cundirá en estos momentos entre los jugadores de nuestro club, pero nos vemos obligados a recordarles que se deben a Algeciras en estos momentos, sean de donde sean, y que por tanto deben saltar al campo animados de un alto espíritu. Deben de olvidarse de toda clase de cosas que en fechas anteriores, hayan podido ocurrir y solo tener una meta: ganar.

Montilla.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españaletto, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799.

COMPRE USTED TODOS LOS LUNES EL FARO SUPLEMENTO D. PORTIVO



DELEGACION: BADIJA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

CONCIERTO DE LA SOCIEDAD AMIGOS DE LA MUSICA Estará a cargo de Carmita Ledesma

Para el próximo viernes, 15 del actual la sociedad "Amigos de la Música" ha organizado a las siete y cuarto de la tarde y en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, un magnífico concierto, que hace el octavo de la temporada actual a cargo de la notable pianista Carmita Ledesma, poseedora del premio extraordinario "María del Carmen" del Real Conservatorio de Madrid donde terminó brillantemente su carrera en el año 1940. Más tarde en 1941 se presentó al concurso organizado por el Excmo. Ayuntamiento de Barcelona para premiar al mejor solista de piano con orquesta y le fué adjudicado el premio "Excelencia". El concierto constará de tres

partes a base de Bach, Beethoven, Schumann, Debussy, Ravel y Granados.

NOTAS MUNICIPALES

Continúan las visitas de inspección del Ilmo. señor interventor municipal don Juan Marcos Morales a las distintas obras de urbanización y embellecimiento que por la Corporación municipal se llevan a cabo en los barrios musulmanes de la ciudad y en los extrarradios que sufrieron grandes desperfectos a consecuencia de las pasadas inundaciones.

La Junta de Servicios celebra en la mañana de hoy la apertura de pliegos para adjudicación del concurso anunciado para otras obras en varias calles de la población, así como se atienden por la Brigada permanente a las reparaciones de pequeña importancia en los barrios tetuanes.

Un robo de tres millones de francos

Una banda de salteadores atraca un coche blindado del Crédit Lyonnais

París, 8. — Una banda de salteadores compuesta de 10 hombres, uno de los cuales llevaba un fusil ametrallador, han atacado un coche blindado del Banco de Crédit Lyonnais, consiguiendo apoderarse de una suma que se calcula en tres millones de francos, dándose después a la fuga. — EFE.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799



BILBAO, 8.—Con éxito total se han realizado en presencia de las autoridades de Marina las pruebas del buque "Cabo Creus" de la Naviera Ibarra, de Sevilla.

El buque de 5.500 toneladas lleva largo tiempo en los astilleros, donde ha sido reformado a tal punto que puede decirse que es un buque nuevo.

Prestará servicio de cabotaje y altura, indistintamente. — CIFRA.

BILBAO, 8. — El "Cabo de Buena Esperanza" sale hoy de Barcelona para Centro y Suramérica. Hace esta vez su último viaje para Centroamérica, pues se suprimen las escalas de Caracas y Puerto Cabello.

En este viaje, al regresar a España vendrá a Bilbao, en lugar de Barcelona. — CIFRA.

BILBAO, 8. — Se tienen noticias de que el "Monte Ayala" a bordo del cual vienen a España la Comisión de Estudiantes de la Facultad de Medicina de Santiago de Chile, trae un retraso de dos o tres días a causa del temporal, por lo que no llegará mañana a Santander como estaba previsto. — CIFRA.

SAN SEBASTIAN, 8. — En la Basílica de Santa Cruz de Lezo han contraído matrimonio en el mismo día y en la misma ceremonia, los hermanos Pedro, José, Cruz y Daniel Irazusta de Iruñadaín.

Bendijo las cuatro uniones Jesús Irazusta, también hermano de ellos.

Asistieron numerosas personalidades de San Sebastián. — CIFRA.

TOLEDO, 8. — Un Hogar rural del Frente de Juventudes se ha inaugurado en Oropesa.

Asistieron al acto el vicesecretario de Servicios, Valdés; el delegado nacional del Frente de Juventudes, Ebla, y las autoridades y jerarquías provinciales.

Dos centurias de flechas recibirán enseñanzas en el nuevo Hogar. — CIFRA.

LEON, 8. — En la Diputación provincial se ha recibido una notificación del ministro de Obras Públicas que anuncia que en el momento oportuno prestará todo su apoyo para la construcción del ferrocarril de León a Benavente que beneficiará a una importante zona productora de la provincia y también de la de Zamora. Las primeras gestiones para la construcción de este ferrocarril comenzaron a finales del siglo pasado y en la primera década del siglo actual se aprobó el proyecto definitivo. Las obras comenzaron en 1912 y posteriormente se suspendieron a causa de la primera guerra mundial.

Se estudia la redacción del proyecto definitivo que se someterá a la aprobación del ministro de Obras Públicas. — CIFRA.

SALAMANCA, 8. — En la iglesia conventual de San Este-

ban se han celebrado solemnes funerales por las almas de las víctimas del accidente de aviación ocurrido en la madrugada de ayer en Matabacán.

Presidieron el general jefe de la región aérea central, señor Gallarza, el obispo de la diócesis y los gobernadores civil y militar.

Asistieron todas las autoridades militares, civiles, eclesiásticas y jerarquías del Movimiento y numerosísimo público.

Después de la misa se rezó un responso. — CIFRA.

CADIZ, 8. — La motonave "Dómine" llegará a este puerto el próximo 13, procedente de la Guinea española.

Tras mucho pasaje, correspondencia y carga general, principalmente café, cacao y madera. Desde Cádiz saldrá para Valencia y Barcelona. El lunes saldrá de Cádiz con rumbo a Fernando Poo y otros puertos de Guinea.

El vapor "Isla de Tenerife" que llevará bastantes pasajeros, entre ellos 24 misioneros belgas y suizos que desde Guinea seguirán a otros puertos de África. — CIFRA.

Reclamación norteamericana ante el Gobierno checoslovaco

Por el registro efectuado en la Agencia United Press en Praga.

Praga, 8. — El embajador norteamericano Steinhardt ha presentado ante el ministro de Asuntos Exteriores checoslovaco una reclamación contra el registro practicado por la policía en las Oficinas de la Agencia United Press. — EFE.

Rusos en la zona austriaca del Danubio

Ha sido elevada una tercera protesta

Viena, 8. — Las autoridades austriacas han protestado por tercera vez contra la ocupación soviética de la zona austriaca del Danubio.

Los rusos justifican su actitud en que en Postdam se les asignó la parte correspondiente a los alemanes.

La cuestión parece que va a ser tratada y discutida en la próxima reunión del Consejo de Control aliado. — EFE.

Un discurso del Presidente del Partido social-demócrata holandés

Rechaza la colaboración de los comunistas

Amsterdam, 8. — En un discurso ante el Congreso del partido democrata holandés, el presidente Vorink ha manifestado que el propósito de los comunistas de colaborar con los socialdemócratas se rechazará totalmente por su exigencia al pedir el sometimiento incondicional de vasallaje a Stalin.

Vorink acusó a los comunistas. Predijo también que el partido laborista social-demócrata puede convertirse en el mayor partido holandés, si muestra iniciativas por parte de sus dirigentes. — EFE.

Una cabellera sana, con SILVIKRINE

"Perfumería Vicente Martínez"

Funerales en San Francisco el Grande por el teniente general Orgaz, organizados por el Ministerio del Ejército

El ministro del Ejército representó al Caudillo

Madrid, 8. — En el templo de San Francisco el Grande se han celebrado solemnes funerales por el alma del teniente general Orgaz, organizados por el Ministerio del Ejército.

Rindió honores un batallón del Ministerio con uniforme de gala, y antes de comenzar la ceremonia pasó al interior del templo una escuadra de gastadores, para dar guardia en los alrededores del túmulo.

El ministro del Ejército representó al Caudillo en la ceremonia.

El Gobierno y el presidente de las Cortes españolas fueron recibidos en la puerta del templo por el rector.

En la parte del Evangelio se constituyó la presidencia oficial integrada por el Gobierno que se alineó por el siguiente orden: Ministro de Asuntos Exteriores, presidente de las Cortes, ministros del Ejército, Marina, Aire, Justicia y Obras Públicas y a continuación el capitán general de la región. En la parte de la Epístola se situó la presidencia familiar, compuesta por la

esposa del finado, doña Mercedes Lafuente y sus hijos Mercedes, Pilar y José Manuel.

Frente al túmulo se situaron los tenientes generales Kindelán y Moscardó, los presidentes de los altos tribunales, los subsecretarios y los jefes de Estado Mayor de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, los directores generales, la Mesa de las Cortes, el vicesecretario general del Movimiento, los gobernadores militar y civil, el alcalde, el presidente de la Diputación, el jefe superior de Policía, la oficialidad de los tres Ejércitos de la guarnición, representaciones de todos los Ministerios y numerosos invitados que llenaban la parte derecha del templo.

Terminado el acto se rezó un responso ante el túmulo y por último las fuerzas que rindieron honores desfilaron ante el Gobierno y las autoridades. — CIFRA.

Un llamamiento de la U. N. R. R. A.

Deben unirse las exportaciones a los países necesitados de alimentos

Londres, 8. — El director general de la UNRRA, Lehman, ha dirigido un llamamiento con carácter urgente a la ONU, por mediación de su secretario general, Lie, a fin de que los países pertenecientes a la misma aúnen sus exportaciones a los países consumidores que utilizan aquellas en la alimentación general del país.

Lehman dice que los Estados Unidos, Gran Bretaña, Australia y el Canadá son los que han enviado mayor cantidad de cereales. — EFE.

El próximo lunes APARECERA EL SUPLEMENTO-DEPORTIVO DE EL FARO

SERVICIO REGULAR MARITIMO BARCELONA - GENOVA

Saldrá del puerto de BARCELONA, los días 10 y 25 de cada mes y del de GENOVA, los días 15 y 30 (febrero 28) la motonave "VICENTE PUCHOL"

Primera salida, el 10 del actual mes de Febrero. Admitirá Carga y Pasajeros en Preferencia, 1 y 2 Clase. INFORMES: Compañía TRANSMEDITERRANEA, Serrano, 12, MADRID. En los Puertos, sus Consignatarios la entidad "A. U. C. O. N. A." Los servicios de reserva de plazas y espacio para la carga, se centralizan en BARCELONA, Vía Layetana 2, teléfono 22038 dirección telegráfica "MEDITERRANEA".

BAEZA HERMANOS CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo. En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado. Oficinas: Ceuta; Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo). Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central). Teléfonos: 3-0-3 Ceuta, 2-1-0 Tetuán.

BALTICA COMPANIA DE SEGUROS. Desea nombrar Delegado para ramos incendios y transportes. Ofrece buena remuneración. Escribir núm. 14451 Publicitas, Apartado, 828, Barcelona.

EN TORNO A LA SEDE DE LA O. N. U.

Un informe del senador Vanderberg

Londres 8. — El senador de los EE. UU. Arthur Vanderberg ha manifestado ante el Comité Administrativo de los Presupuestos de la ONU la oposición de la delegación de su país a que se adquieran 115 kilómetros cuadrados de terreno a alto precio en la zona de Greenwich Stafford, en las cercanías de Nueva York, para la instalación definitiva de la Organización.

Vanderberg no fundó su oposición en cuestiones geográficas sino en el elevado precio del terreno en la zona elegida por el Comité, calificando de fabulosa y fantástica la idea de que la Organización pueda necesitar tanta extensión de terreno de tal precio, y señaló que el mantenimiento de la misma significaría un gasto mucho mayor que el actual presupuesto provisional de la ONU.

Agregó el senador que la Organización de las naciones ur-

das debe conquistar el mundo con hechos y con conciencia del articulado y no con una magnificencia física y estructura monumental de ladrillos y cemento.

Advirtió que la contribución anual a la ONU no debe ser mayor que lo que pueda pagar cualquier nación, y que tampoco debe permitirse que la ONU se convierta en un club de ricos. — EFE

CHILE EN FAVOR DE QUE SAN FRANCISCO SEA LA SEDE DE LA ONU

Londres, 8. — La delegación chilena en la ONU ha iniciado una campaña en favor de que se considere nuevamente a San Francisco como sede de la ONU.

La delegación tiene instrucciones de su Gobierno para intensificar los trabajos en este sentido, hasta llegar a convencer a las delegaciones de los países iberoamericanos que apoyen su plan. — EFE

Consejo de Ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Se nombra Jefe del Alto Estado Mayor al teniente general D. Juan Vigón

Madrid, 8. — En la Subsecretaría de Educación Popular fué facilitada la siguiente referencia del Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Presidencia: Decreto sobre elección de procuradores sindicales en las Cortes.

Decreto por el que se nombra jefe del Alto Estado Mayor al teniente general don Juan Vigón Suerodiaz.

Gobernación: Acuerdo del Consejo de ministros por el que se aprueba el presupuesto de gastos de la Comisaría General de Ordenación Urbana de Madrid, para el año 1946.

Expediente sobre reclamación de pago de alquileres de los edificios que ocupaban las fuerzas de la Guardia Civil en Barcelona.

Proyectos de obras en los pueblos adoptados por la suma de 15.301.294 con 54 pesetas.

Ejército: Decretos por el que se adscribe al cargo de general jefe del Alto Estado Mayor a la Dirección de la Escuela Superior del Ejército y por el que se promueve al empleo de teniente general al general de División don Salvador Múgica Buhigas, continuando en el cargo de capitán general de la octava región.

Otro por el que se promueve al empleo de teniente general al de División don Francisco Borbón y de la Torre, nombrándole capitán general de la séptima región.

Otro por el que se nombra jefe de la II División al general de División don Emilio Esteban Infantes, y jefe de la 42 División al general de División don Alejandro Utrilla Belbell.

Marina: Acuerdo del Consejo de ministros por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre la transmisión de una pensión a la hija de Isaac Peral.

Decretos de expedientes de obras de adquisiciones en las bases navales.

Aire: Decretos de ascensos a jefes de Administración de la escuela facultativa de Meteorología.

Justicia: Decreto por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Hipotecaria.

Decreto orgánico de la carrera judicial.

Decreto por el que se aprueba el reglamento del trabajo penitenciario.

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Hacienda: Decreto por el que se aprueba el texto refundido del libro segundo de la contribución

de usos y consumos sobre energía y primeras materias.

Orden por la que se concede carácter preferente al suministro de materiales para la construcción de la fábrica de papel de Burgos, propiedad de la Fábrica Nacional de la Moneda y Timbre.

Agricultura: Acuerdo del Consejo de ministros por el que se pasa a las Cortes el proyecto de ley por el que se unifican y modifican las plantillas del personal complementario de las Direcciones Generales de Agricultura, Montés y Ganadería.

Decreto por el que se declara de interés nacional la colonización de las marismas de Santofía.

Educación Nacional: Decretos por los que se declaran monumentos históricos y artísticos los talayots y cuevas artificiales de la isla de Mallorca, conjuntos parciales del barrio viejo de Vigo, y poblado del puerto de Marín, de Lugo.

Obras Públicas: Decreto por el que se autoriza al ministro para adquirir una máquina quitanieves, con destino al servicio del tramo pirenaico, del kilómetro 230 de Tortosa a Francia, por el Valle de Arán.

Expedientes y autorizaciones de obras diversas en carreteras y canales.

Trabajo: Decreto por el que se declaran urgentes algunos proyectos aprobados por el Instituto Nacional de la Vivienda.

Decreto por el que se aprueban unas subvenciones. — CIFRA.

Una carta de Truman que resulta apócrifa

Expresaba su simpatía por la libertad de los indonesios

Singapur, 8. — El secretario general del Partido comunista malayo ha manifestado que la carta atribuida a Truman y publicada en la Prensa de esta ciudad no está escrita por el presidente de los Estados Unidos, tratándose de una equivocación debida a un periodista chino.

Las autoridades militares inglesas declaran que la carta en cuestión es una invención deliberada.

En la carta que se dice apócrifa el presidente expresaba su simpatía por la causa que induce a los indonesios a luchar por su libertad. — EFE.

Arturito Pomar REGRESO DE LONDRES

Una gran multitud le tributó en Madrid un gran recibimiento

Madrid, 8. — Arturito Pomar ha llegado en avión procedente de Londres.

En el aeródromo le esperaba una verdadera multitud que tributó un cariñoso recibimiento al gran ajedrecista.

El campeón de España, Medina, no ha venido en el mismo avión en el que al parecer no había más plazas. Seguramente habrá el regreso a Madrid vía Lisboa. — CIFRA.

Cuando el SILVIKLINE no surte efecto, es inútil ensayar nada más.

“Perfumería Vicente Martínez.”

Agitación periodística por las nuevas medidas de seguridad adoptadas en Nuremberg

El asalto que se esperaba contra la Audiencia no se sabe si era para salvar a los acusados o para lincharlos

Nuremberg, 8. — Las nuevas medidas de seguridad adoptadas para proteger el Palacio de Justicia han causado cierta agitación periodística y numerosas injurias por el secreto riguroso con que se mantienen.

Un periódico alemán se hace eco del complot revelado por la Agencia americana, y dice que a la zona donde se halla enclavado el tribunal se han enviado más tanques.

Sin embargo, en dicho sector, no hay más que cuatro blindados: uno junto a la verja de acceso a la audiencia y tres reparados en el resto de los edificios.

En cuanto al complot se afirma que iba a ser intentado por individuos de las SS, y de la Wehrmacht y prisioneros de guerra no para liberar a los acusados, sino por el contrario, para lincharlos, lo que no ha sido confirmado ni desmentido hasta ahora oficialmente. — EFE.

LOS JUECES Y FISCALES DE NUREMBERG TIENEN GUARDIAS PERSONALES PARA PROTEGERLES

Nuremberg, 8. — El general Leroy Watson, ha anunciado que se han nombrado guardias personales para cada uno de los jueces, fiscales y fiscales auxiliares de las cuatro potencias que forman el Tribunal Internacional, coincidiendo con las precauciones tomadas en el edificio donde se celebra la vista del proceso.

Agregó que no obstante, no se han advertido incidentes ni ha habido amenazas contra los jueces y fiscales. — EFE.

RUDENKO TRATO DE LAS DESTRUCCIONES EN RUSIA

Nuremberg, 8. — En la sesión de la tarde del proceso de Nuremberg, Rudenko resumió las

destrucciones producidas en Rusia como consecuencia de la invasión alemana, en los ferrocarriles, centros de enseñanza y hospitales. Declaró que habían sido incautados siete millones de cabezas de ganado caballar, 17 vacuno, 20 millones de cabezas de ganado de cerda, 24 millones lanar y cabrío, 110 millones de aves de corral, calculándose el total de los daños causados a la Unión Soviética por la guerra en 670.000 millones de rublos, a precios oficiales de 1941.

También dijo que en Riga había antes una invasión de 80.000 judíos. De ellos sólo fueron encontrados al regresar a la ciudad las tropas rusas, 140.

A Rudenko siguió el coronel Yusi Pokrúsky, quien citó de un libro alemán de von Messch: “es imposible concebir el nacionalsocialismo sin la guerra. La gloria guerrera alemana es madre del nacionalsocialismo”, entre-

Dos personas son asesinadas diariamente en Berlín

Los robos se calculan en 230 por día

Berlín, 8. — Un promedio de dos personas son asesinadas diariamente en la capital alemana, según se desprende de las cifras oficiales facilitadas por la Policía.

Se calculan en 230 robos diarios los que se cometen.

El informe añade que unos 400 individuos cometen actos

Ultimas noticias

Una huelga de teléfonos, amenaza a 43 Estados de la Unión norteamericana

Nueva York, 8. — Amenaza surgir otra huelga que interrumpiría el servicio de teléfonos a larga distancia en 43 Estados de la Unión, pues han fracasado las negociaciones sobre los aumentos de sueldos entre la Western Electric Company y la Asociación de Trabajadores de Comunicaciones.

Los funcionarios del Sindicato indicaron que todavía hay posibilidad de llegar a un acuerdo.

gándose luego a comentar esas palabras.

Con la intervención de Pokrúsky, terminó la sesión. — EFE.

do. El Sindicato del Tráfico Telefónico de Washington indica que quizás también se una a la huelga la Western Electric.

EL CONSEJO DE MINISTROS FRANCÉS EXAMINA EL APREMIANTE PROBLEMA DE LA ALIMENTACION DEL PAIS

París, 8. — El Consejo de ministros francés comenzó esta noche el examen de su segundo problema apremiante: la organización de las entregas de alimentos a la nación para hacer frente al hambre.

De acuerdo con el comunicado oficial el ministro de la Alimentación Long Chambois, hizo una exposición inicial del programa encaminado a solucionar en parte la crítica escasez de alimentos en Francia y Norte de África, donde la situación es igualmente desesperada.

Después de cinco horas de deliberaciones, el programa será hecho público ante la Asamblea el martes próximo.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Ultimas novedades